

Kleschpis, Eder, Winkler, Felber, Gittler

GREEN NEW EUROPE

Die Stadt in der Zukunft/ Linz in der Zukunft

„Green New Europe“, das ist unser heutiger Beweggrund,
und eine europäische Stadt der Zukunft die Vision.
Wir hoffen dieses Projekt setzt nun etwas in Bewegung,
in puncto Nachhaltigkeit in der Europäischen Union.

Im Herzen von Europa da liegt unsere Heimat Linz,
hier schlummert Potential für eine grüne Klimawende.
um mehr davon zu erfahren schauen wir mal genauer hin,
von der Landstraße im Inn'ren zu der schönen Donaulände.

Der erste Schritt das ist der Umstieg auf Elektroautos,
die Treibhausgase werden dadurch deutlich reduziert.
der Umstieg dazu wäre hoffentlich ganz kurz und schmerzlos,
da aktuell der Markt dafür sich redlich expandiert.

Um diese aber aufzuladen braucht man auch den Strom,
die Möglichkeit ihn zu erreichen bringen Ladeplätze.
ein Beispiel wäre direkt neben dem Mariendom,
und dann direkt nach der Arbeit mit der E-Karre heimfetzen.

Das wichtige ist dabei: Nachhaltige Energie,
wir sehen eine Lösung im Bau von Solaranlagen.
das Ziel ist klarerweise soviel „Solar“ wie noch nie,
die meiste Energie kommt dann an heißen Sommertagen.

Auch vom „Urban Gardening“ wird sich ein Fortschritt erhofft,
ganze Wohnhausdächer strotzen dann vor grünen Pflanzen.
die Pflanzen bringen Lufterfrischung und viel Sauerstoff,
und können auf den Dächern in der Morgensonne tanzen.

Als Letztes gibt es Wasserstoff als Antrieb von Fahrzeugen,
ein neues Projekt der Wissenschaft mit blumigen Aussichten.
Es gibt zwar Kontroversen diesen Treibstoff gut zu deuten,
die eigene Meinung soll sich einfach jeder selbst dichten.

Das war's mit der Ideensammlung zu dem Linz der Zukunft,
hoffentlich kann zeitnah etwas umgesetzt werden.
Wir appellieren die Politik zu kommen zur Vernunft,
dann muss die nächste Generation keinen Schutthaufen erben.